

Mot du Grand Chevalier

Adrian William Proulx



Les vacances sont terminées.

L'année colombienne a débuté par nos assises le 25 août dernier et tout est en train de prendre place pour la continuité des choses. Les deux prochaines réunions mensuelles se tiendront à notre salle avec déjeuner question de travailler notre fraternité.

Durant la prochaine année nous vous parlerons souvent du recrutement, de nos bâtisseurs et la famille.

Le 22 septembre prochain le congrès régional se tiendra à Rimouski; une petite équipe est à l'œuvre depuis la mi-juillet pour en faire une réussite.

Le thème de l'année CHEZ-NOUS, IL Y A UNE PLACE POUR TOI, nous rappelle l'importance d'inviter des anciens membres et de nos connaissances à venir nous rejoindre dans notre Conseil.

Il est important de participer à des activités en cour d'année et d'y venir accompagnée de sa conjointe bien sûr, mais aussi avec un autre membre Chevalier.

Bonne année colombienne,

VIVE JÉSUS !

Mot du Député Grand Chevalier

Benoit Bossé



Frères Chevaliers, Mesdames

Une nouvelle année colombienne s'amorce. J'espère que vous avez bien profité de la belle température de cet été avec les membres de votre famille ainsi qu'avec vos amis pour refaire le plein d'énergie.

Nous sommes des témoins importants dans nos milieux

par nos activités, nos engagements auprès de nos frères et sœurs dans nos communautés. Poursuivons nos actions afin que d'autres personnes se sentent interpellées à se joindre à nous.

N'oublions pas nos valeurs L'UNITÉ, LA FRATERNITÉ, LA CHARITÉ et LE PATRIOTISME qui nous unies. Tentons de bien les incarner par notre engagement dans chacun de nos programmes.

Je vous partage quelques lignes du message de notre vénérable Député d'État le frère *Pierre Beaucage* lors de l'ouverture du Congrès d'Orientation.

<< Il faut absolument qu'ensemble nous prenions ce tournant dans l'histoire de notre Ordre, il y va de son avenir.

Ces prochains mois... Célébrons 115 ans d'audace et de générosité! de services multiples dans nos paroisses et communautés!

d'activités de toutes sortes!

Célébrons ainsi un passé digne de l'histoire, mais célébrer ce passé, c'est nous engager à continuer sur les pas de nos devanciers, c'est affronter les défis d'un renouveau garant de l'avenir!

Ensemble nous réussirons dans un esprit de fête, de réjouissance!>>

Chez moi, il y a une place pour toi !

Je vous souhaite une très Bonne année colombienne.

Case postale 575
139 est, St-Germain
Tél. 418-723-2843
Rimouski, Québec.



Conseil

2843

Avis de convocation Assemblée mensuelle 16 septembre 2012.

Frères Chevaliers ,

À la demande du Vénérable Grand Chevalier, le frère Adrian W Proulx, vous êtes par la présente convoqués à l'assemblée mensuelle, qui se tiendra **le dimanche 16 septembre 2012 à la salle le Chevalier**, sise au 139 St Germain E à Rimouski, précédée **d'un déjeuner fraternel à 8 h 00 AM au coût de 5.00\$ par personne, un prix spécial pour une famille avec enfants.** La réunion suivra vers 9h30 AM.

Ordre du jour

- 1- Mot de bienvenue du Grand Chevalier Adrian W Proulx
- 2- Moment de réflexion, par notre Animateur spirituel ou le Chancelier
- 3- Lecture et adoption de l'Ordre du jour
- 4- Vérification des présences de l'Exécutif et rapport des sentinelles.
- 5- Lecture et adoption du Procès-verbal du 17 mai 2012
- 6- Suivi du Procès-verbal.
- 7- Rapport financier 2012
- 8- Résolution pour changer l'année financière
- 9- Budget 2012-2013
- 10- Responsable des programmes. par le Député Grand Chevalier
- 11- Varia :
 - a)-
 - b)-
 - c)-
 - d)-
 - e)-
 - f)-
- 12- Partage des prix de présence
- 13- Levée de la réunion
- 14- Hymne Nationale
- 15- Gestes Fraternels.

Antonio Lepage
Secrétaire archiviste

Chez moi il y a une place

Mot du chancelier
Yves Thibodeau



Bonjour à vous tous frères chevaliers,

L'été merveilleux 2012 tire déjà à sa fin et nous devons maintenant, plein d'énergie, reprendre nos activités colombiennes.

Nous avons à rendre grâce pour les belles vacances, les visiteurs, les voyages et les rencontres de toutes sortes et même les pèlerinages

Remercions l'auteur de la vie de nous permettre de profiter des beaux paysages de la création. A ceux qui n'ont pu profiter de ce bel été à cause de la maladie ou autre raison, nous sympathisons avec vous.

Je vous souhaite une belle année 2012,2013 axée sur la famille. Nous essaierons de faire un effort pour soulager les personnes dans le besoin, être attentifs aux démunis et soutenir nos pasteurs dans leur mission d'évangélistes.

Il me fait plaisir de faire ma part dans ce nouveau rôle de chancelier.

Fraternellement vôtre

Yves Thibodeau

Mot de l'animateur spirituel
Raymond Ross, D.P.



J'ose croire que l'été qui tire à sa fin vous a été bénéfique à tout point de vue... Le temps est venu de reprendre contact ensemble pour assumer nos engagements dans l'ordre colombien comme dans nos communautés paroissiales respectives.

Afin de nous donner un certain élan, dont nous avons peut-être besoin, j'ai pensé vous partager le fait suivant dont nous sommes témoins à chaque automne et qui nous émerveille, soit l'émigration des oies. Je trouve ce fait très inspirant pour nous, qui avons à travailler en équipe.

Lorsque les oies volent en formation, elles vont environ 70% plus vite que lorsqu'elles volent seules. Les oies partagent la direction. Lorsque la meneuse se fatigue, elle reprend sa place dans le « V » et une autre prend la tête.

Les oies tiennent compagnie à celles qui tombent. Lorsqu'une oie malade ou faible doit quitter la formation de vol, au moins une autre se joint à elle pour l'aider et la protéger.

En faisant partie d'une équipe, nous aussi pouvons faire beaucoup plus rapidement. Les mots d'encouragement et d'appui (comme les cris de l'oie) contribuent à inspirer et stimuler ceux qui sont en première ligne, les aidants à soutenir le rythme malgré les tensions et la fatigue quotidienne.

La prochaine fois que vous verrez une formation d'oies, rappelez-vous que c'est à la fois un enrichissement, un défi et un privilège que d'être membre à part entière d'une équipe.

Prions, pour qu'il en soit ainsi sans notre Ordre Colombien, particulièrement, dans notre Conseil 2843; dans nos familles; et dans tous les mouvements paroissiaux de chacune de nos paroisses !

***Notre force est en Dieu et dans le support mutuel
Fraternellement !***



Mot du fidèle Navigateur
Assemblée St-Germain
1025



Sires Chevalier, frères chevaliers et Mesdames.

Une nouvelle année Colombienne débute, je suis sûr que vous avez tous apprécié ce très bel été que nous avons eu, profité des vacances avec vos familles et amis, et recharger vos énergies pour faire de la Chevalerie.

Je regardais pendant les vacances la liste de nos membres à l'Assemblée 1025 et je constatais que nous sommes à la baisse de membre régulier, notre moyenne d'âge est de 69 ans, et de plus en plus le recrutement est très important pour nous et la conservation aussi, et cela revient à chacun de nous d'en parler à nos frères du 3^e degré dans chacun de nos conseils.

Je me ferai un devoir comme Fidèle Navigateur de vous visiter le plus souvent possible chez vous dans vos conseils.

MENSUELLE DU 4^E DEGRÉ :

Cette année j'aimerais si cela vous est possible de nous accueillir dans vos conseils pour une mensuelle, communiqué avec moi au 418-723-4889 Robert Breton FN pour la possibilité.

ANNIVERSAIRES

Bon anniversaire à tous ceux qui célébreront leur anniversaire en juin, juillet, aout, sept.

Robert Breton
Fidèle Navigateur



Frères Chevaliers
Mesdames,

Nous voilà dans une nouvelle année Colombienne, je suis sûr que vous avez tous profité de ce bel été que nous avons eu, pour vous rapprocher de vos familles.

En début de juillet, nous avons participé au congrès d'orientation, pour le lancement de la nouvelle année Colombienne, notre député d'état et son exécutif nous ont fait part de ce que seront les objectifs et projets pour cette nouvelle année.

Le représentant du Suprême, nous a mentionné que depuis plusieurs années d'une baisse dans le membership dans l'État du Québec, et cela inquiète ceux-ci. Quels en sont les causes : vieillissement et décès des membres, non renouvellement des cartes, un manque dans le recrutement et la conservation.

Le mot d'ordre pour cette année est celui-ci (**UN MEMBRE PAR CONSEIL, PAR MOIS**). Soyons tous conscients que l'Ordre est en danger.

Notre député d'état a choisi le **PHARE** comme emblème, en voici la signification (un phare, un guide, un sentiment de sécurité dans le brouillard, mais surtout une lumière qui éclaire la route, les obstacles et conduit à bon port). Disons à tous les candidats et à ceux qui nous ont laissé cette phrase " **CHEZ-MOI, IL Y A UNE PLACE POUR TOI**".

Fraternellement

Robert Breton
Député du District 46

Les Immeubles C. C. (2843) Inc.

Assemblée générale des membres

Date : Dimanche 21 octobre 2012

Heure : 10 h 30am

Endroit : Salle des Chevaliers de Colomb
139, rue St-Germain, Rimouski

Ordre du Jour

1. Ouverture et prière.
A) Présentation des membres du C.A.
2. Lecture et acceptation de l'ordre du jour.
3. Lecture et acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée générale annuelle des membres (20 octobre 2011).
4. A) Rapport des activités du conseil d'administration, présenté par le Président.
b) Ratification des actes et actions des administrateurs pour l'année terminée.
5. États financiers pour l'exercice terminé le 30 juin 2012.
6. Nomination des vérificateurs pour l'année 2012-2013.
7. Élection des administrateurs dont le mandat est terminé.
A) Nomination d'un président d'élection, d'un secrétaire d'élection
8. Varia
 - a)
 - b)
 - c)
9. Levée de l'assemblée.

Raymond Fournier, sec

Hommage à Richard Thibodeau



Dans un premier temps, j'aimerais offrir au nom de tous mes frères chevaliers du conseil 2843 de Rimouski mes plus sincères condoléances à Mme Nicole son épouse ainsi qu'à ses trois enfants Bianca, Frédéric, Marc-Olivier et tous les parents proches et amis de notre Frère Richard.

Aujourd'hui est une grande journée de deuil pour toute la chevalerie.

Richard était un homme qui a consacré une partie de sa vie à la chevalerie. Il a passé plus de 40 ans à se dévouer pour la cause des plus faibles et les plus démunis de notre société. Son degré de *charité* a été exemplaire ayant présidé des dizaines de fois comme officier conférant où le principe de la charité est notre thème dans ce 1^{er} degré.

Richard a également fait briller le principe de *l'unité* par toutes les causes qu'il avait à cœur de faire progresser afin qu'il y ait moins de souffrance sur la terre. Ces causes sont nombreuses comme le relais pour la vie qui ramasse des fonds pour l'association du cancer, le tournoi de golf que les frères Chevaliers préparent annuellement pour octroyer des fonds pour nos catéchètes afin que nos jeunes reçoivent une formation adéquate de nos enseignements religieux par le biais de nos sacrements. Mais la cause qui lui tenait vraiment à cœur était celle du Marcheton de la Dignité qui poursuit son œuvre de façon concrète par la Maison de fin vie où, nous le savons tous, Richard a terminé son passage avec nous. Je pourrais vous en nommer bien d'autres, mais là n'est pas mon but.

Richard avait également une affection considérable pour notre troisième principe la *Fraternité*, car pour fraterniser, il faut s'impliquer dans la chevalerie et cela Richard avait des faits d'armes on ne peu plus élogieux...

Il a été secrétaire-archiviste, trésorier, Député Grand Chevalier, Grand Chevalier, Directeur Régional (responsable de 31 conseils dans la région Bas-Laurentienne) et membre du comité de la Coop des Consommateurs (comité pour aider nos membres à avoir un coût

plus bas pour l'huile chauffage). Il nous a démontré son professionnalisme pendant plusieurs années étant responsable des immeubles CC en tant que trésorier de l'exécutif (édifices de 32 logements des Chevaliers de Colomb). Sa rigueur dans l'entretien des livres administratifs nous démontrait toute la passion et l'énergie qu'il y consacrait...

Finalement, s'il fut un principe qu'il chérissait du plus profond de son cœur. C'était celui du *Patriotisme*. Ce principe est acquis lors de la graduation au 4^{ième} degré. Eh oui, Richard était Sire Chevalier. La signification première du patriotisme dans la chevalerie n'est pas nécessairement celle que vous pensez tous, celle dévolue au pays. Pour un bon 4^{ième}, sa première pensée doit être une vers sa famille immédiate. Se dévouer pour sa famille par tous les moyens qui nous sont possibles, Richard s'en faisait un devoir de tous les instants. On le constatait dans sa fierté de nous raconter les bonnes nouvelles concernant son épouse et ses enfants. Il était fier des ses réussites, mais il était plus discret lorsque la maladie l'atteignait. Son champ de confidences devenait plus restreint.

Je vous cite un passage significatif dans le livre des 60 ans de notre conseil composé en grande partie par notre Vénérable frère Raymond Dubé.

<< Le mandat du frère Richard Thibodeau comme Grand Chevalier s'est déroulé sous le signe du respect de la personne et des règles qui régissent notre Ordre et notre conseil. Lors de son mandat comme grand Chevalier de 1996-1998, notre conseil s'est vu reconnaître par le coordonnateur provincial du dossier (formation-animation) dans le journal provincial << Le Colombien >> qui cite : quand je lis l'ordre du jour d'une réunion mensuelle du conseil 2843 Rimouski, j'y remarque une place en ressourcement chrétien et colombien et au partage d'expériences significatives. On y traite également de projet de société avec les valeurs qu'il sous-tend. Notre mouvement peut marquer notre société et lui donner un visage plus humain si chacun en fait sa responsabilité>>.

Voilà ce qu'était notre Frère Richard. Il fut un exemple pour nous tous, mais surtout une fierté. Une fierté de l'avoir eu comme Frère dans la Chevalerie.

Merci Richard d'avoir été mon mentor pendant mes deux années comme Grand Chevalier. J'ai été choyé de t'avoir eu et connu...

Merci Richard de tout ce que tu as fait pour nous, repose-toi bien, tu vas nous manquer....

Ghislaine Guérette et Charles Fournier



Bonne Fête aux frères chevaliers, pour septembre :

01	Caron Gilbert	01	Lamoureux Camille
02	Deschênes Georges-H.	03	Martin Henri
04	Bélangier Hermel	05	Joubert Joseph-M.
05	Lepage Laurent	07	Thériault Jean
08	Dionne Guy	08	Morneau Alphonse
10	Lebel Guillaume	10	Plourde Robert
11	Bossé Louis-G.	14	Gagnon Denys
16	Fournier Louis-Jacques	17	Chamberland Oscar
17	Primard Jean-Guy	17	Proulx René
19	Blanchet M ^{gr} Bertrand	19	Gagnon Claude
22	Breton Robert	24	Côté François
24	Guérette Gilbert	27	Gagné Gervais
28	Blanchette Paul-A.		

Le Câble vous informe !!!!!

Sincères condoléances :

Sincères condoléances à notre frère Albert Pigeon et à sa famille pour le décès de son épouse, Marie-Marthe Beaulieu, survenue le 21 mai dernier.

Sincères condoléances à notre frère, Langis Thibault, suite au décès de son père M. Robert Thibault, le jeudi 12 juillet dernier. Les funérailles eurent lieu à Ste-Angèle de Méridi le 14 juillet dernier. M. Thibault était un frère chevalier du conseil de Mont-Joli et était le père de Germain et de Gilles Thibault également chevaliers du conseil 4359 de Mont-Joli.

Sincères condoléances à notre frère Carol St-pierre et à sa famille pour le décès de son père M. Maurice St-Pierre le 26 juin 2012, à l'âge de 95 ans. Le service religieux de M. St-Pierre a eu lieu en l'église St-Robert, le 30 juin dernier.

Sincères condoléances à notre frère Jean-Guy Ouellet et à sa famille suite au décès de sa sœur Mme Huguette Ouellet, décédé à Sherbrooke le 25 juin dernier. Ses funérailles furent célébrées le 7 juillet en l'église de St-pie-X.

Sincères condoléances à notre frère M. André-Albert Gagné et à toute la famille de M. Marcel Lepage décédé le 12 août dernier à l'âge de 84 ans et 8 mois.

Sincères condoléances à notre frère M. Ernest Dionne et à la famille de M. Gaston Dionne décédé le 19 août dernier à l'âge de 76 ans et 6 mois.

Sincères condoléances à notre frère Maurice Martel et à la famille de Mme Laurette Martel décédée le 19 août dernier à l'âge de 80 ans.

Sincères condoléances à notre frère, Laurent Lepage et à son épouse Henriette pour le décès de son beau frère Fernand Gagné décédé le 9 juin dernier.

Sincères condoléances à notre frère Claude Emond et à sa famille pour le décès de son épouse Hélène, le 7 août dernier.

Rosaire Proulx décédé le 26 août beau frère de André-Albert Gagné

Prompt rétablissement

Prompt rétablissement à notre frère Laurent Lepage qui a fait un séjour à l'hôpital l'été dernier.

Félicitation :

Au frère Jacques Breton et à son épouse Jeannine qui sont devenus grands-parents pour une troisième fois. Bienvenue à la petite Alice fille de Catherine.

Planification des activités :

JOUR & DATE	ACTIVITÉ	ENDROIT
20 juillet	Marche/Neuvaine de Ste-Anne	Pointe-au-Père
Samedi 25 août	Assises 2012 3^{ème} et 4^{ème}	La Chanterelle / Sacré-Coeur
Lundi ou mardi ?? septembre	Immeuble C de C	Salle du 2843
Jeudi 6 septembre	Soirée de lancement des activités	Maïs et hot dog, Salle du 2843
Lundi 10 septembre	Exécutif	Salle du 2843
Dimanche 16 septembre	Déjeuner / Mensuelle	Salle du 2843 (/monument)
Samedi 22 septembre	Congrès régional	Ste-Agnès et salle
Dimanche 30 septembre	Brunch Petits Frères	Polyvalente de 9à 11h30
Lundi 1 octobre	Immeuble C de C	Salle du 2843
Mardi 9 octobre	Exécutif	Salle du 2843
Dimanche 21 octobre	Déjeuner / Mensuelle + immeuble??	Salle du conseil
Vendredi 2 novembre	Commémoration des défunts	La Cathédrale
Lundi 5 novembre	Immeuble C de C	Salle du 2843
Lundi 12 novembre	Exécutif	Salle du 2843
Jeudi 15 novembre	Mensuelle / décorum	Salle du 2843

adresse de notre site WEB : <http://www.cdeconseil2843rimouski.com/>

adresse courriel de notre conseil : chevalier.de.colomb.2843.rimouski@globetrotter.net

adresse courriel ICC : les.immeubles.cc.2843.rimouski@globetrotter.net

no de téléphone ICC : 418-721-2843

Radio Ville-Marie : 104,1 : CIRA-FM Rimouski

Une station d'inspiration chrétienne soutenue par une corporation sans but lucratif que l'on peut joindre au 34, rue de l'Évêché Ouest Rimouski (Québec) G5L 4H5; rvm-rimouski@hotmail.com

Location de salle

Saviez-vous que le conseil 2843 a une salle disponible pour des réunions, des soirées sociales, des 5 à 7, des rencontres d'entreprises ou pour toutes autres occasions spéciales. Le prix de location est très abordable et défie toute compétition. Nous offrons également le service de bar.

N'hésitez pas !!! **Pour renseignements et location** : Gérald St-Pierre; tél : 418-724-0907

«Résolution location de salle»// «Afin d'éviter tous malentendus, paiement d'amendes et être conforme au niveau de la loi, il est proposé par Robert Breton, secondé par Yvan Sergerie que notre salle sera louée uniquement avec permis de boisson et qu'aucun locateur ne sera autorisé à apporter sa boisson.». Cette résolution sera placée mensuellement dans notre journal le câble et affichée sur notre babillard. Copie certifiée vraie. Richard Thibodeau, secrétaire archiviste 12 janvier 2000

Bureau du Secrétaire Financier :

À moins d'avis contraire, le bureau sera ouvert le jeudi de 18h00 à 21h00, du 1^e septembre 2011 au 15 juin 2012.

Gérald St-Pierre, sec. Financier



Association des Consommateurs (2843) de Rimouski (Huile à chauffage)

Rimouski, 18 août 2012

Aux frères chevaliers,

Le conseil d'administration de l'association des consommateurs du conseil 2843 désire vous informer que le comité a repris les démarches pour faire profiter à nos membres d'économies substantielles sur leur consommation d'huile à chauffage.

Nous désirons vous faire part que suite à une étude faite l'an dernier, la **moyenne d'économie se situait à un peu plus de \$0.08 le litre** et qu'à certaine journée, on a atteint les **\$0.18 le litre ce qui est vraiment exceptionnelle**.

Soyons conscients que cette économie varie continuellement et ce, de façon journalière selon le marché international.

Les membres en règle recevront leur renouvellement, aussitôt que le fournisseur d'huile à chauffage sera connu soit vers le 10 septembre.

Si de nouveaux frères désirent se joindre à l'Association, il en coûte \$5/année pour être membre. Vous pouvez faire parvenir votre contribution à :

**Association des Consommateurs (2843) de Rimouski
C.P. 575,
Rimouski, Qc,
G5L-7C5**

SVP, envoyez votre paiement par chèque :



Le conseil d'administration vous salue fraternellement et vous souhaite une heureuse année colombienne.

Restons solidaire ...

Lévis Jean, président
Gérald St-Pierre, administrateur

Bruno Guilmette, secrétaire
Sébastien Brisson, administrateur

La mensuelle en photos



Merci aux frères chevaliers qui ont servi des hot-dogs lors de la marche de l'Espoir de la sclérose en plaques tenue le 3 juin dernier.

On reconnaît les frères M. Antonio Lepage, Claude Sirois, notre Grand Chevalier Adrian W. Proulx, Gérald St-Pierre, Michel Proulx. La jolie demoiselle est Éloÿ-Jade Claveau fille de Chantale Deschênes.

La marche a permis d'amasser \$25,000

Merci à tous



On remarque que le Grand Chevalier le Vénérable Adrien W. Proulx prend son rôle très au sérieux, car il s'assure que la mise en place de ses sentinelles se fait correctement!



C'est l'intronisation comme nouvelle sentinelle de notre frère Christian Guimond par notre Député de District le Frère Robert Breton lors de la mise en place de nos officiers des conseils 2843 et 13423. C'est Mme Francine Desrosiers épouse de notre Grand Chevalier Adrien W. Proulx qui est l'accompagnatrice pour les circonstances,



C'est la remise de la carte de membre et du certificat pour notre nouveau Frère Chevalier Daniel Pineault. Il est accompagné par son parrain le Frère André-Albert Gagné et de notre Ex-Grand-Chevalier Langis Proulx.



C'est la remise d'un chèque à Mgr Fournier pour ses bonnes œuvres par l'Ex-Grand Chevalier du conseil 2843 Langis Proulx en l'église d'Esprit-Saint lors de la cérémonie de La Fête Dieu tenue le dimanche 17 juin dernier.



Marche lors de la fête Ste-Anne





Lors de la soirée de la reconnaissance



Le corps de Cadet 2686 de l'armée a vendu 350 livrets de billets pour la campagne des œuvres des Chevaliers.

Le conseil 2843 parraine ce corps de Cadet depuis plusieurs années.



Les meilleurs vendeurs du conseil 2843.

Les frères Langis Proulx grand chevalier, Claude Sirois, Michel Proulx en remplacement du frère Martin Lavoie, Michel Ruest et André-Albert Gagné



La meilleure paroisse pour la vente des billets des œuvres , la paroisse de Pointe-au-Père



Remise d'une reconnaissance à notre animateur spirituel, Raymond Ross.



Remise d'un chèque au coresponsable pour la rénovation du monument des chevaliers situé à l'entrée Ouest de la ville. Les Sires Blondin Lagacé et Marcel Bérubé



Lors de la mise en place des officiers à l'église St-Robert, le 10 juin dernier conjointement avec le conseil 13423 et le 2843



Notre grand Chevalier le frère Adrian W Proulx et notre secrétaire Gérald St-pierre souhaite à tous de bonnes vacances.



Merci beaucoup de votre collaboration et implication .. !!!
À la conception des textes

Adrian William Proulx, Raymond Ross, Benoît Bossé, Yves Thibodeau, Robert Breton, Gérald St-Pierre, Émilien Roy.

À la distribution

Gilbert Guérette, Dr. Gilles Ouellet, Michel Ruest, Pierre Gendreau, Antonio Lepage, Judes Roy, Camille Desrosiers, Jacques Breton, Claude Sirois, Michel Proulx, Laurent Lepage, André Bourget, Raymond Dubé, Michel Coté, Louis-Gilles Fournier, Marc Guimond, Camil Bourgeois, Jean St-Laurent, Antonio Langelier, Julien Garon, Charles Fournier.

Jeannot Gravel : jgravel@globetrotter.net
Jacques Breton : jbreton@globetrotter.net

tél : 418 -722-8667
tél : 418-724-2141

VOTRE EXÉCUTIF 2011-2012 CONSEIL 2843

Grand Chevalier	Frère	Adrian W. Proulx
Député Grand Chevalier	Frère	Benoît Bossé
Animateur Spirituel	Frère	Raymond Ross
Chancelier	Frère	Yves Thibodeau
Ex Grand Chevalier	Frère	Langis Proulx
Secrétaire financier	Frère	Gérald St-Pierre
Secrétaire Archiviste	Frère	Antonio Lepage
Secrétaire trésorier	Frère	Richard Poirier
Cérémoniaire	Frère	Carol Plante
Aviseur Légal	Frère	Michel Ruest
Syndic 1 ^{er} année	Frère	André Lavoie
Syndic 2 ^{er} année	Frère	Gaétan Létourneau
Syndic 3 ^{er} année	Frère	Laurent Lepage
Intendant	Frère	Bruno Fournier
Sentinelle	Frère	Christan Guymond
Sentinelle	Frère	André Albert Gagné
Sentinelle	Frère	Louis-Jacques Fournier
Sentinelle	Frère	Mario Gloutney
Porte Drapeau	Frère	Claude Sirois
Médecin	Frère	Gilles Ouellet

VOTRE EXÉCUTIF ASSEMBLÉE ST-GERMAIN 1025

Fidèle Navigateur	Sc	Robert Breton
Fidèle Capitaine	Sc	Marcel Bérubé
Fidèle Admiral	Sc	Émilien Dumais
Fidèle Commandant	Sc	Jean-Guy Lechasseur
Fidèle Aumônier	Sc	Gérard Lahaye
Fidèle Contrôleur	Sc	Robert Brillant
Fidèle Trésorier	Sc	Guy Réjean Pineault
Fidèle Pilote	Sc	Carol Plante
Fidèle Scribe	Sc	À venir
Fidèle Syndic 3 ^{ième} année	Sc	Richard Fournier
Fidèle Syndic 2 ^{ième} année	Sc	Julien Dubé
Fidèle syndic 1 ^{ère} année	Sc	Lucien Ouellet
Fidèle sentinelle intérieure	Sc	Adrian W Proulx
Fidèle sentinelle intérieure	Sc	Richard Poirier
Fidèle sentinelle extérieure	Sc	Claude Corbin
Fidèle sentinelle extérieure	Sc	Louis-Jacques Pouliot
Fidèle Porte drapeau	Sc	André-Albert Gagné
Comité fraternel	Sc	à Venir
Délégué conseil 2843	Sc	Adrian W Proulx
Délégué conseil 8413	Sc	Fernand Fortin
Délégué conseil 9031	Sc	À venir
Délégué conseil 9857	Sc	À venir
Délégué conseil 13423	Sc	Jean-Guy Lechasseur